

## Hombres con fusiles intentaron robar cargamento de oro en Medellín

La Policía logró este jueves frustrar un millonario robo que estaba siendo perpetrado por varios sujetos encapuchados a una bodega de oro en el sector El Poblado, de Medellín.

De acuerdo con varios videos que circulan en redes sociales, la reacción de las autoridades desató una balacera con los ladrones, quienes portaban armas de largo alcance.

Este hecho ocurrió siendo aproximadamente las 11: 40 de la mañana.

De acuerdo con lo expresado por el alcalde de Medellín, Daniel Quintero, se logró la captura de 11 de estos sujetos.

Se conoció, además, que dos uniformados de la Policía y uno de los delincuentes resultaron heridos en el enfrentamiento.

“Reacción de la Policía Metropolitana en plan candado contra el hurto evitó robo a bodega de oro y captura de delincuentes. Delinquir en Medellín es cada vez más difícil”,

escribió el mandatario en Twitter.

En el lugar de los hechos fueron hallados cuatro fusiles y dos pistolas que, al parecer, fueron dejadas abandonadas por varios de los delincuentes.

El BG. Javier Josué Martín Gámez, comandante de la Policía de Medellín, informó que dos policías fueron lesionados de manera leve. “Capturamos a 11 delincuentes, y se incautaron 7 armas de fuego, entre ellas una subametralladora”, dijo.

### UN DATO

**“Los hombres entraron con artimañas al local para intentar robarse los materiales preciosos”**

BG. JAVIER MARTÍN  
Cde. de Policía Medellín.



Momentos de la captura

## DUQUE LLEGA A LA EXPO DUBÁI PARA AMPLIAR INVERSIÓN

Busca asegurar recursos por USD70 millones.

Por Redacción País

El presidente Iván Duque llegó este jueves a los Emiratos Árabes para participar en la Expo Dubái 2021 con el fin de ampliar la inversión agrícola del Medio Oriente en Colombia.

“Participaremos en la Expo mundial, la feria de inversión de turismo y comercio más importante del planeta. Vamos a dialogar con inversionistas del Medio Oriente, Colombia ha llegado al punto más alto histórico de las inversiones agrícolas y ha abierto un mercado en esta región”, dijo el jefe de Estado a periodistas.

Se refirió además el mandatario a las posibilidades en exportaciones de limón tahití, café, banano, mangostinos, carne y de servicios de valor agregado.

Y agregó Duque que uno de los negocios prometedores es con varias empresas de Emiratos Árabes “que aseguran una inversión de más de 70 millones de dólares en el sector de energías renovables en nuestro país”.



El presidente Duque a su llegada a Dubái.

## SUBEN A 17 LOS MUERTOS POR DERRUMBE EN NARIÑO

Así lo reportó la Unidad de Riesgo, tras un PMU.

BOGOTÁ. El número de personas fallecidas por un deslizamiento de tierra causado por las intensas lluvias que azotan a Nariño ascendió a 17.

La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (Ungrd) aseguró que de acuerdo con el más reciente reporte del puesto de mando unificado instalado en el municipio de Mallama, donde ocurrió la tragedia este martes, el deslizamiento “deja 17 personas fallecidas”.



Vista de la fachada del edificio de la Contraloría General de la República.

La Contraloría dice que en el 2020 hubo descuadres en reservas de minas y en pensiones de Mindefensa.

## Ponen la lupa a las finanzas públicas

Por Redacción País

El contralor delegado de Economía y Finanzas, Carlos Castillo, presentó este jueves el balance y análisis de las finanzas públicas de 2020 en el país, en el que la pandemia dejó su huella profunda.

Explicó el funcionario que el informe “le permite a la ciudadanía conocer el estado de las finanzas públicas del país, la evolución de la deuda, la ejecución del presupuesto y el Congreso puede hacer un mejor ejercicio de control político con él”.

El reporte de auditoría lo que hace es, precisó, “verificar que los estados financieros reflejen la realidad financiera y económica del país”.

En este sentido destacó que entre los hallazgos más importantes se encuentran que las reservas de minas y yacimientos no estaban valoradas conforme a la norma y que había un menor valor de \$22 billones, que el Ministerio de Defensa tuvo un error de cálculo de pensiones por \$5,6 billones, que en la DIAN no hay soportes de \$3,1 billones en impuestos de aduana e IVA y que los balances continúan trayendo sobrecostos de propiedades de Reficar por \$3 billones.

Así mismo, en el balance de la Nación hubo errores en \$44 billones, es decir un 6 % de los activos, y el balance del sector público trae errores de \$4 billones,

o sea un 3 % de los activos.

“El confinamiento de la pandemia tuvo disminución en el ingreso del país, el Gobierno recolectó menos impuestos, pero el gasto aumentó por las ayudas sociales: esos dos efectos trajeron que las finanzas se descuadraran, aumentó la deuda y el déficit terminó en 8,2 %”, indicó Castillo.

La deuda pública, en este sentido, llegó a \$736,4 billones: se incrementó en 16,2 puntos porcentuales llegando a 73,4 % del PIB.

El FOME, al que se destinaron \$23,61 billones, señaló el contralor delegado, se nutrió de fondos de la Nación, con la emisión de títulos de solidaridad que compró el sector financiero y otros.

## Embajador invita al presidente Iván Duque a Palestina

Raouf Almaki hizo la invitación tras la visita del mandatario por Medio Oriente.

Por Redacción País

BOGOTÁ. Ante la anunciada visita de Estado del presidente Iván Duque a Israel prevista para el próximo 7 de noviembre, el embajador de Palestina en Colombia, Raouf Almaki, invitó al mandatario colombiano a visitar también Palestina.

El diplomático le dijo a EL HERALDO que le envió una carta al Gobierno y se reunió con la Cancillería para explicarles “todas las observaciones que tenemos tanto como Estado de Palestina como comunidad palestina y árabe en Colombia acerca de la visita del señor presidente Duque a Israel”.

Comentó al respecto que “todos los mandatarios internacionales, cuando hacen una visita a la zona, visitan Israel y Palestina al mismo tiempo, porque una visita a Israel sola es como una declaración política de apoyo al Estado de Israel y no apoyar lo que es la solución al conflicto, porque la visita tanto a Israel como a Palestina es una muestra

de apoyo a la única solución que la comunidad internacional ha aceptado como solución al conflicto en Medio Oriente”.

Incluso, recordó, tanto Ernesto Samper como Juan Manuel Santos, “aunque no había en aquel tiempo el reconocimiento al Estado Palestino, hicieron la visita completa y visitaron el territorio palestino ocupado y tuvieron sus encuentros tanto con (Yasser) Arafat como con Mahmud Abás, entonces cualquier visita a la región tiene mucho componente político aunque no haya una intención de que sea así”.

Como segundo tema, agregó, “nosotros nos oponemos como Estado Palestino a la apertura de una oficina de innovación y emprendimiento en Jerusalén, porque eso tiene significado de reconocimiento a Jerusalén como capital del Estado de Israel, y aunque en la Cancillería me han asegurado que no va a tener carácter diplomático, la oficina va a ser manejada con un carácter gubernamental desde Innpulsa y esa una representación del Gobierno en Israel y es una violación al derecho internacional y al derecho de las Naciones Unidas”.



Raouf Almaki dialogó con EL HERALDO.

## Empresas asumen el desafío de operar en la nueva normalidad

En el Foro CEO se analizó el desarrollo empresarial.

Con diversas estrategias las empresas hicieron frente al impacto de la pandemia para mantener su operación y el empleo que generan.

En el Foro CEO, organizado por la Corporación Empresarial del Oriente del Atlántico, tres empresas explicaron cómo se enfrentaron a la pandemia y su operación en la nueva normalidad.

En el panel ‘Empresas y retos de crecimiento bajo esta nueva normalidad’, moderado por la directora de EL HERALDO, Erika



Panel realizado en el marco del Foro CEO.

Fontalvo, Luz Mary Guerrero, consejera corporativa de Servientrega, explicó que la compañía aceleró el proceso de convergencia.

Destacó que de manera rápida se gestionó con el Gobierno que el servicio de

mensajería fuera considerado como vital y se logró. “No paramos un segundo en ninguno de nuestros niveles de operación. Por el contrario ampliamos los turnos y las operaciones”, indicó.

A su vez Margarita Zaher,

gerente de Logística y Distribución de Unibol, reconoció que la experiencia de la compañía se basó en el reto de cuidar a todos. “Logramos permear en la gente y sus familias en este aprendizaje de como cuidarnos (...) ya nos acostumbramos a vivir en esta nueva normalidad. En el mundo todo se reacomodó”.

Marcela Carvajalino, vicepresidente de asuntos corporativos de Prociap, señaló que la compañía farmacéutica cumplía un doble propósito. “Teníamos la obligación legal y moral de mantener el suministro de medicamentos (...) tuvimos que desarrollar y mejorar capacidades para las operaciones que el covid-19 nos exigía”.